

**Theresien Kinder- und Jugendhilfezentrum  
Offenbach gGmbH:**

## **Martinsfest mit Amtseinführung**

**Der neue Einrichtungsleiter der Theresien  
Kinder- und Jugendhilfezentrums  
Offenbach gGmbH Daniel Gänge wurde  
beim Martinsfest am 11.11.24 offiziell im  
Amt begrüßt.**

*Von Constanze Junker  
15. Nov. 2024*



Auf der Martinsfeier in der Kapelle der Offenbacher Jugendhilfeeinrichtung auf der Rosenhöhe stand neben St. Martin eine weitere Person im Mittelpunkt: der neue Einrichtungsleiter Daniel Gänge. Kinder, Jugendliche und Erwachsene aus den Gruppen der Einrichtung, Mitarbeitende, Freunde, Freundinnen und Familien füllten die Bänke der Kapelle bis auf den letzten Platz. Als Fest der Erinnerung an Zusammenhalt und stärkender Zuwendung ist der St. Martinstag jedes Jahr ein Licht zu Beginn der dunklen Jahreszeit. Das nahm Geschäftsführer Thomas Domnick zum Anlass, den ehemaligen Bereichsleiter von Tagesgruppen, Herr Gänge, in seiner neuen Rolle herzlich zu begrüßen.

Herr Gänge schenkte vor allem den Kindern besondere Aufmerksamkeit und lud sie zu Punsch und Weckmännchen ein. In seiner Ansprache betonte er, wie wichtig ihm der persönliche Kontakt ist zu den uns anvertrauten jungen Menschen genauso wie zu den Mitarbeitenden. Er sieht im Theresienheim mit seinen zahlreichen Angeboten nicht nur für Kinder und Familien einen Ort, an dem man wachsen und sich entwickeln kann, sondern auch für Mitarbeitende. Was der neue Einrichtungsleiter, der das Kinder- und Jugendhilfezentrum seit Beginn seiner beruflichen Laufbahn kennt, selbst so erlebt hat, möchte er weiter fördern und vorantreiben.

Im Namen des gesamten Vereins begrüßen wir Herrn Gänge als Einrichtungsleiter und wünschen für die neue Rolle Erfolg und Freude.